Pascual quiere blindar para 2020 el convenio universitario - El Mundo-Valencia - 30/10/2019



La consellera Pascual, en el acto de apertura de curso de la UMH con los rectores de las universidades públicas. є. м.

Pascual quiere blindar para 2020 el convenio universitario

La Conselleria de Innovación pelea por incluirlo en los presupuestos de la Generalitat aunque aún no ha entrado en vigor

N. DELATORRE/ D. MOLTÓ VALENCIA Se acaba el plazo que se dio la pro-pia Conselleria de Innovación y Universida des para tener listo el convenio colectivo del personal laboral de las universidades públicas valencianas, un documento que he-redó de la Conselleria de Educa-ción cuando en plena campaña electoral de abril su titular, Vicent Marzà, firmó un «preacuerdo» (aunque entonces no se vendió co-mo tal). Desde el departamento que dirige Carolina Pascual se con-fiaba en poder firmar el acuerdo definitivo a lo largo de este mes de octubre, ya que incluso se han teni-do que solventar los reparos pues-tos por el Ministerio de Hacienda.

Así que si primero fue el comité de empresa de la Universitat de de empresa de la Omversita de València el que amenazó con pro-testas si no se desencallaba el con-venio, ayer fue el de la Universidad de Alicante (UA) — de la que por cierto era profesora la consellera de Innovación— el que advirtió de «acciones de protesta en caso de positiva el prede procuerdo en no firmar el citado preacuerdo an-tes de que expire el plazo que la propia Conselleria estableció». «Se puso octubre como fechalí-

mite para suscribir lo que la actual titular [de la Consetleria de Innova-ción] considera 'un preacuerdo'», recordaron fuentes del comité de empresa de la Universidad de Ali-cante. Sin embargo, cuando octu-bre está a punto de acabarse, nada

ore esta a punto de acabarse, india se sabe de cuándo podrá proceder-se al a firma del convenio No hay que olvidar que de dicho convenio —pactado a tres bandas entre Generalitat, universidades y

sindicatos— depende la mejora salarial del personal docente e investigador, el personal técnico y de apoyo a la investigación y el personat de administración y servicios. además del profesorado asociado.

OCHO MILLONES

Desde un principio, la Conselleria de Innovación y Universidades quiso dejar claro su «compromiso» pa-ra sacar adelante el acuerdo que, además, no iba a estar afectado en principio por el plan de ajuste en-cargado por la Conselleria de Hacienda para este segundo semestre de 2019 a todos los departamentos. La previsión incluso era destinar ya este año una partida de ocho millones de euros para hacer frente ala entrada en vigor del convenio colectivo.

En esta línea, y a pesar de que a día de hoy no se ha firmado el con-venio, la Conselleria ha peleado venio, la Conselleria ha peleado por blindar económicamente en los presupuestos de la Generalitat pa-ra 2020 la partida que asegure su aplicación y, en consecuencia, la subida salarial a muchas figuras universitarias. El conseller de Ha-cienda, Vicent Soler, presentará las cuentas mañana jueves.

En un escrito remitido a la Con-selleria, el comité de empresa de la UA muestra su «preocupación ante la dilación de la firma», al tiem-po que se subraya que la valencia-na es la única autonomía sin convenio colectivo.